



“La voz del pueblo...”



Volodia Teitelboim.



María Ester Pradenas.



Ramón Lillo.

616121
I2F9F9

Autor de “Subterra” debe estar en Lota

Más difícil de lo imaginado resultó el sueño de recobrar los restos de Baldomero Lillo y traerlos nuevamente a Lota. El escritor murió en San Bernardo (1923) y ambas comunas desean tener al autor de “Subterra” como parte de su legado cultural.

Volodia Teitelboim es uno más de quienes apoyan la posición carbonífera. “Es absolutamente absurdo pensar que no descanse en su pueblo natal. Su obra es lotina y en ella describió lo que ocurría aquí. Para mí los únicos que pueden decidir son los familiares y pienso que los tribunales tendrán que fallar en su favor”, explicó.

Similar piensa Judith Romo, para quien el aporte de Lillo a Lota es motivo suficiente para su regreso. “El se atrevió a plantear el problema social de los mineros cuando nadie se atrevía a hacerlo y lo hizo por su gente”, argumentó la poetisa.

“Nuestro abuelo debe permanecer en su tierra. La familia tiene ese derecho y nos hubiera gustado que estuviera acá para este encuentro. No se pudo, pero vamos a seguir peleando”, aseguró Ramón Lillo.

Autor de "Subterra" debe estar en Lota [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Autor de "Subterra" debe estar en Lota [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile